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 “Irmãos, quanto aos tempos e épocas, não precisamos escrever-lhes, pois vocês 
mesmos sabem perfeitamente que o dia do Senhor virá como ladrão à noite. QUANDO 
DISSEREM: ‘PAZ E SEGURANÇA’, A DESTRUIÇÃO VIRÁ SOBRE ELES, (destaque acrescido) como 
as dores de parto à mulher grávida; de modo nenhum escaparão. Mas vocês, irmãos, não estão 
nas trevas, para que esse dia os surpreenda como ladrão. Vocês todos são filhos da luz, filhos do 
dia. Não somos da noite nem das trevas. Portanto, não durmamos como os demais, mas 
estejamos atentos e sejamos sóbrios; pois os que dormem, dormem de noite, e os que se 
embriagam, embriagam-se de noite. Nós, porém, que somos do dia, sejamos sóbrios, vestindo 
a couraça da fé e do amor e o capacete da esperança da salvação. Porque Deus não nos destinou 
para a ira, mas para recebermos a salvação por meio de nosso Senhor Jesus Cristo.” 1ª 
Tessalonicenses 5:1-9 NVI. Texto longo, porém necessário ao tópico.  
 É com certa tristeza de alma e pesar no coração que, numa ocasião em que o universo 
chamado cristão, dentro do qual está o nosso público que percebe a gravidade do momento que 
atravessamos; deveríamos estar efusivamente no lufa-lufa das festas de Natal e fim de ano, 
infelizmente a prudência não nos permite fazê-lo. Enquanto o público jovem e meia idade 
imprudentemente lotam praias e comércios, os especialistas enxergam esse afrouxamento da 
reclusão como o pior dos presságios. Façam uma pesquisa na internet do tópico: “Covid-19: 
“Brasil terá janeiro mais triste de sua História”, prevê pneumologista, de Hermes de Paula 
/Agência O Globo, que resumo abaixo o parecer da pneumologista Margareth Dalcolmo:  
1 – “Segunda onda da doença ocorrerá após as festas de fim de ano por falta de ‘consciência 
cívica’,”. 
2 – “O que vai trazer a segunda onda para o Brasil São as festas de Natal e de fim de ano. 
Teremos o Janeiro mais triste da nossa História porque nós falamos em trazer uma consciência 
cívica da gravidade do que estamos vivendo”, alertou a pneumologista e pesquisadora da 
Fiocruz Margareth Dalcolmo. 
3 – “Segundo a especialista, a epidemia ‘mudou de lugar’: saiu das ruas e entrou nas casas, 
porque os jovens, acreditando serem invulneráveis, abandonaram o isolamento social e 
levaram o coronavírus para seus pais e avós. 
4 – “Lamento, não dá para fazer a festinha de Natal. Pode reunir no máximo seis ou sete 
pessoas, sob pena de expor nossos entes queridos a um risco que eles não merecem. E não vai 
ter festa de réveillon, para que nós estejamos vivos para os próximos que virão”, afirmou 
Margareth. 
5 – Segundo o jornalista Hermes de Paula, o parecer do conhecido especialista Drauzio Varella: 
“...a vacina não é a solução definitiva. O coronavírus vai continuar circulando, e as medidas de 
segurança deverão ser mantidas”. E, “Eu acho que, infelizmente, muitas pessoas irão morrer por 
causa das festas de fim de ano, em meio a essa ilusão de que agora temos uma vacina e o 
problema ficou para trás.  Em 2021 teremos que tomar os mesmos cuidados: andar de 
máscaras, evitar aglomerações, tudo igual. Qualquer outra mensagem é falsa, não está de 
acordo com a realidade”, afirmou o médico. 
 Diante de tudo isso, cumpre-nos o dever, sob pena de omissão, de focar o isolamento 
social, permanência do uso de máscaras e rigorosa higienização. Tomemos esses alertas dos 
especialistas como FALA DO CRIADOR,  que “não nos destinou para a ira, mas para recebermos 
a salvação por meio do nosso Senhor Jesus Cristo”. Tenho feito a minha parte, mas não tenho 
como fazer a parte de quem nos lê. Não seja omisso/a, passe adiante. 
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